

Kommentar zu Nr.56 von Pedda - Der Rat des Sherlock Holmes - Ehrlich währt am längsten

Kommentar zu Nr.56 von Pedda -

Der Rat des Sherlock Holmes - Ehrlich währt am längsten

Selbstverständlich nein,
Sherlock will nicht Kuppler sein,
er freut sich bloß auf ein Stelldichein
mit Macintosh s Frau, so will ich verraten,
nachdem er dem Sir zum fremdbeischlafen
süffisant ein Rendezvous vermittelt
so gut „getarnt“, dass sie nichts wittert.

Kaum war der Sir zum Castle hinaus,
da zog Herr Holmes die Hose aus,
mit der Xantippe in s Bett zu springen
und Schäferstündchen zu verbringen.

Und beide haben Sie listig gelacht,
weil der Sir die Golfschuhe schmierig gemacht
zu ehebrecherischem Nutzen.
Jetzt muss er schlammige Schuhe putzen.

24.6.2013

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)